

PREGUNTA ORAL

PROCURADOR: D. FRANCISCO JAVIER MUÑOZ EXPÓSITO

GRUPO: SOCIALISTA

¿CUÁLES SON LAS MEDIDAS QUE PIENSA APLICAR LA CONSEJERÍA DE SANIDAD PARA SOLUCIONAR ESE DEFICIT QUE EL PROPIO CONSEJERO RECONOCE?

Gracias Sr. Preside

nte.

Señoría, la falta de profesionales sanitarios es uno de los principales problemas que tiene planteado actualmente el Sistema Nacional de Salud. En Castilla y León se localiza en algunos puntos geográficos y en determinadas especialidades.

Soria es uno de estos lugares donde por diversas causas (jubilaciones, baja por enfermedad, excedencia voluntaria, traslado a Palencia o Toledo) existen vacantes en algunas especialidades.

Para solucionar este problema, no sólo en Soria, sino en toda Castilla y León, contamos con un estudio de necesidades y con medidas concretas, que voy a exponer en esta Cámara en mi próxima Interpelación.

Señoría, aunque tenemos un estudio de necesidades y unas medidas concretas para hacer frente a la falta de especialistas, ya estamos actuando ante situaciones concretas.

En los últimos dos años, en el Complejo Hospitalario de Soria, se han producido trece vacantes de médicos especialistas, de las han sido cubiertas siete, algunas con médicos extranjeros (5), con su titulación homologada.

¿Sabe su Señoría porqué no podemos contratar a más médicos extranjeros para cubrir el resto de vacantes? Por la tardanza del Ministerio en la homologación de los títulos. Sin esa tardanza podríamos haber cubierto ya las vacantes de especialistas.

Muchas gracias.